



Campagne d'affichage, Toutes et tous sur le terrain !

Comme tous les jeudis matin durant la période estivale, les camarades des syndicats de l'UL de Mérignac ont poursuivi le collage sur les panneaux libres expressions :

« **Augmenter les salaires maintenant !** »

Nous avons pu faire régulièrement le territoire de Mérignac mais aussi commencer celui de Saint Médard en Jalles et du Haillan.



Nous souhaitons continuer ce travail jusqu'à notre prochaine journée d'action interprofessionnelle du 29 septembre.

Pour compléter cette action, L'UL va mettre en place une banderole d'information visible par l'ensemble des salariés devant ses locaux.

L'Union Locale de Mérignac veut mettre en avant les temps forts de la CGT :

- Journée d'Appel nationale,
- Elections professionnelles (*privé, publique*)
- Revendicatifs (campagne salaire, 32 heures, retraites, égalité F/H, ...).

Après le temps fort le 29 septembre, arrivera celui du 8 décembre 2022 !

Date à laquelle l'ensemble de la Fonction Publique, va voter pour ses représentants du personnel, cela concerne 6 millions de Fonctionnaires (*chiffres 2019*) !

Pour rappel la fonction Publique est composée de 3 versants :

Etat : Impôts, Finances, Douanes, ...

Hospitalier : CHU, EPADH, Hôpitaux, ...

Territorial : Région, Département, Collectivités, ...

Vous pouvez visionner sur le site confédéral les différents métiers et leurs revendications en cliquant sur le lien suivant : https://www.cgt.fr/terms/elections-0?field_title_search=&page=0

Les Camarades de la Fonction Publique de notre territoire vous présente l'affiche qui sera collée à partir de début octobre 2022 :

**Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues
Rejoignez-nous pour amplifier nos actions**

Contactez-nous :

ulcgtmerignac@gmail.com – Tél. 05.56.47.95.92

